

13 12の回答について、理由を記載ください。(色使い・レイアウトなど)(自由記述)

前のものに慣れていたので

色使いが明るくて良い。

ピックアップが大きくなり、目に留まるようになったので

トップページの写真が良い、画質も適当

暫く使えば慣れるかと思っていたが、改変前のものの方がシンプルで使いやすかった。見栄えが優先となっていることが残念。

配置がすっきりした。

色遣いが鮮やかになったような気がする。「こんなときは」というコーナーも絵で表示されていて見やすくなったと思います。

色合いがわかりやすくなった。

洗練されたデザイン

見栄えがアップ

全部見にくい、見にくすぎる。画面下にでてくる、黄緑色のアイコンが邪魔。

まだ慣れないので、慣れればより見やすくなったと感じると思う。上段の写真がとても良い。長久手のどかな雰囲気の写真が好きです。

前よりもたどり着きたいページに行きやすくなった。

以前より見やすくなっている。

以前のページに慣れているからか、現行のHPは知りたい情報にたどり着くまでに以前より時間がかかる。

下方で検索しやすくなっている事。

多様な探し方が可能になり見やすくなった。

若い人の多い活気のある市のイメージがするので

長久手の緑がある写真が良いです。項目が見やすくなった。

まだ見慣れないけれど、見慣れてきたら前よりレイアウトがよいので見やすいと思う。

無駄に写真が大きくなった気がします。以前はいったんトップページを開くと全ての情報が一目でわかったのですが、今だとずっとスクロールしていかねばならず地味にストレスになります。可能であれば以前のものに戻してほしいと思っています。

色使いがよい。

スマホ画面から見る人が多いですが、目に優しい色使いです
色使い
目的別に探すは 調べたいことに行きつきやすいと思う 最初に キーワード検索があり便利だと思う
慣れていないので 知りたい事を調べにくいと感じますが 改善されたところが何なのか わからない。
全体の色使いが優しい。
レイアウトがきちんとしている。
画像が増え楽しくなったから
前回の方がシンプルでわかりやすかったです。
色使い
全体的にすっきりしてみやすい。問い合わせ先がすぐにわかるのがよい。
高齢者や外国籍の人など、多くの人がそれぞれ探しやすい方法で検索ができる工夫がなされている。
でもあんまり代わり映えしないですよ
なんとなくですよ
HPトップの、上からピックアップ迄が画面横に一杯に広がっていて見辛いので、お知らせ以降の様に画面横両側にスペースを入れた方がよいと思います。特に、ピックアップの絵が、画面左右両端で欠けていて見辛いと感じます。HP最上段の、マウスを合わせるとさらに細部のメニューが出て使い易いです。もう一段階下層まで見られると、中身を見るために一度開いて、探している物と違う場合に戻る件数が減り、さらに良いと思います。目的別に探す、を開いたり閉じたり出来て重宝します。